

Ressort: Politik

Russland will nach INF-Aus neue Raketen

Moskau, 05.02.2019, 12:25 Uhr

GDN - Russland hat die Entwicklung neuer Raketen angekündigt. Eine Boden-Version der bislang für den Einsatz auf See ausgelegten Lenkwaffenfamilie Kalibr solle bis 2020 entwickelt werden, sagte Russlands Verteidigungsminister Sergei Schoigu am Dienstag.

Dies sei die Antwort auf den von den USA angekündigten Austritt aus dem INF-Vertrag, der seit Ende der 1980er die Vernichtung aller landgestützten Flugkörper mit kürzerer und mittlerer Reichweite regeln soll. Das Kalibr-System habe in Syrien bereits seine Effektivität unter Beweis gestellt, so Schoigu am Dienstag. Die USA hatten am 1. Februar offiziell den Ausstieg aus dem INF-Abrüstungsvertrag verkündet, weil Russland mit der Produktion des neuen landgestützten Marschflugkörpers 9M729 für das nuklear bestückbare Trägersystem Iskander-K seit längerer Zeit gegen den Vertrag verstoße. Russland weist dies zurück.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119597/russland-will-nach-inf-aus-neue-raketen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619